
言葉の力 「成果が出ないときこそ、不安がらずに、恐れずに、迷わずに

一歩一歩進めるかどうかが、成長の分岐点であると考えています」（羽生善治）

松陽便り 第２３２号 １年生 進路講演会

１２月１３日（火）第１学年を対象に進路講演会を実施しました。１年生の終盤とな

り，今後の課題や弱点を克服するための対策等を考えることを目的として実施するもの

です。第４回定期考査も終了し，いよいよコース選択という大事な時期となりました。

保護者面談も今週末に控えています。軌道修正には絶好の機会です。

講師には，（株）ベネッセコーポレーション関東支社の櫻井隆史先生をお招きし，「進

研模試の振り返りから日々の学習を見直そう」という題でお話をいただきました。

櫻井先生，ご指導いただきまして，ありがとうございました。

櫻井隆史先生

１ Ｗｈｙ？ 「なぜ」進研模試を受験するのか

２ Ｈｏｗ？ 「どのように」勉強をすすめるか


